

LA SOIF

Depuis des mois, il n'a pas plu. Pas une seule goutte d'eau n'est venue arroser le sol. Dans les champs, c'est la désolation. La terre est séchée, les plants sont presque morts. En regardant le sol, on l'entend presque crier sa soif. Chaque année, à cette époque, c'est la même chose. Juste avant que ne commence la saison des pluies, il existe comme un moment d'insécurité totale où la sécheresse semble installée pour toujours et les nuages, disparus à jamais. Puis, quand arrivent les grands vents, l'espoir renaît. On sait que la pluie tombera bientôt et que la vie reprendra. Et si, pendant la saison, un violent orage vient inonder mes terres, je repenserai à ce moment et j'accepterai l'orage comme un cadeau.